

## ECONOMIE

### TÉLÉPHONIE : L'ARCEP RAPPELLE LES OPÉRATEURS À L'ORDRE

Coût élevé des tarifs, dégradation de la qualité de service : l'Autorité de régulation des communications électroniques et des postes (Arcep) a réuni la semaine dernière les responsables des maisons de téléphonie mobile afin de les rappeler à leurs obligations.

Page 4

## POLITIQUE

### PDG : EN QUÊTE DE RÉFORMES

Le PDG a inauguré samedi à Port-Gentil sa série de congrès provinciaux préparatoires aux assises extraordinaires de décembre. Occasion pour son secrétaire général Eric Dodo Bounguendza de plaider en faveur de "réformes constructives et positives" dans l'intérêt du parti.

Page 2



Photo : SNN



Photo : RAD

n° 12554 - Lundi 23 Octobre 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## Suite aux déclarations du 5e vice-président du Sénat

# LE TON MONTE !

## Pour moi quoi...

Il y a encore chez nous, des hommes "politiques" qui ignorent que tous les actes qu'ils posent en paroles ou en actes, aujourd'hui, seront retenus, demain contre eux. Alors, de la retenue dans les discours.

L'histoire est là pour nous rappeler que ceux qui s'agitent, font des déclarations incendiaires invitant le peuple à l'insurrection, sont les premiers à se mettre à l'abri pour observer (de loin) aux jumelles leurs ouailles se faire étriller. On les connaît, on l'a vécu pendant les heures chaudes qu'on a connues, et qu'on a souhaité "plus jamais ça". Surtout que cette espèce-là qui a l'habitude d'envoyer les enfants des autres dans le chaudron, n'a pas du tout souffert ni de près, ni de loin, des conséquences de la violence. C'est dire qu'elle n'a rien compris...

Profiter de l'opportunité d'un micro d'une télévision étrangère pour appeler le peuple à l'insurrection, est-ce en ce moment la préoccupation des Gabonais ? Il faut rappeler à notre "politicien" que le Gabon, c'est le Gabon et ne ressemble en aucun cas à un autre pays du continent. Son peuple a la culture de la paix et aussi du dialogue. Le confondre à un autre peuple, c'est faire erreur. D'ailleurs, après les malheureux événements que certains ont vécus dans leur chair, beaucoup ne souhaiteraient plus revivre ça. Qu'on laisse donc ce peuple tranquille. Car, il en a déjà payé le prix fort. Il ne veut que le pain et la paix.

Alors, que les politiciens nous évitent la confusion du genre et le pire pour le pays car, la responsabilité est lourde à porter quoi...

... Makaya



Photo : D.R



Photo : Adjaf Ntoutourme

Réagissant aux propos du 5e vice-président du Sénat, l'UN Jean-Christophe Owono Nguéma, sur une chaîne de télévision française, le PDG, par la voix de son secrétaire général adjoint 2 (SG2), Fidèle Angoué Mba, a marqué sa "surprise" et son "indignation", y voyant "l'illustration du manque de maturité et de crédibilité des opposants radicaux". Le sénateur d'Oyem avait, selon le SG2, appelé "le peuple souverain gabonais à une insurrection en bloquant les institutions constitutionnelles (...), tout en plaçant sous tutorat français le Gabon".

Page 2

## SOCIÉTÉ

### CANCER DU SEIN : VIVE LE DÉPISTAGE PRÉCOCE !

Dans le cadre d'"Octobre rose", l'Association pour le soutien et l'aide aux femmes atteintes de cancer (Asafac) mène actuellement une campagne de sensibilisation et d'incitation à la détection précoce. De quoi accroître les chances d'un traitement simple et efficace.

Page 9



Photo : AEF

## SPORTS

### LA LINAFP DANS L'EMBARRAS

La Ligue nationale de football professionnel (Linafp), qui en juillet l'avait annoncé pour le 28 octobre, a dû se résoudre, samedi, lors de son assemblée générale, au report sine die du coup d'envoi du championnat de D1, comme de celui de D2.

Page 14



Photo : J.F. Maroia

## POLITIQUE

Un émissaire tchadien chez le président

Page 3

## POLITIQUE

L'éditorial de Lin-Joël Ndembet

Page 2

## FAIT DIVERS

Makokou : ils emportent le coffre-fort !

Page 10